



## ● 「大運動会」 一意専心～ぶつけろ230人の力 ゴールに向かって走り出せ～

5月14日に大運動会が開催されました。全校児童生徒が赤組・白組の2組に分かれ、「一意専心」のスローガンのもと優勝を目指して熱戦を繰り広げました。しかし、朝から断続的に降っていた雨のため、児童生徒の健康面を考慮して途中で中断し、残りの種目は18日に延期して実施しました。

18日は晴天に恵まれ、心置きなく全力で競技することができました。小坂音頭では、小坂音頭の会の方々にも来ていただき、一緒に踊っていただきました。また、恒例の鉾山の子ソーランでは、小学1・2年生や中学生も立ち上がって踊り、一貫校ならではの微笑ましい光景が見られました。

両日ともたくさんの方々にご来場いただきました。ありがとうございました。



■お問い合わせ先 小坂小学校 (TEL29-2422) 小坂中学校 (TEL29-3232)

## 坂高だより 6月号

### ● 体育祭

5月2日、セパームアリーナで開催されました。開会式では、各学年それぞれが手作りのプラカードを掲げ、堂々と入場行進をしました。3年生が息の合った行進を披露し、行進賞を獲得しました。1年生も入学してからまだ1か月足らずでしたが、緊張しながらも立派な行進でした。また、各競技種目でも、1位を目指して参加者全員が一生懸命頑張りました。特に綱引きでは、2年生が圧倒的な強さを見せつけ、昨年に引き続き2連覇を達成しました。綱引きには職員チームに保護者の方も参加していただき、大いに会場が盛り上がりました。平日開催にも関わらず、多くの保護者の方々が応援に来てくださり、生徒たちに声援を送っていただきました。



〈体育祭〉

### ● 県北総体

5月7日から開催された県北総体が終了しました。陸上競技部と卓球部が出場しました。結果は次のとおりです。

#### 【卓球部】

男子学校対抗 一回戦敗退  
男子個人 全県大会出場(1人)

#### 【陸上競技部】

男子 円盤投げ 3位  
男子 ハンマー投げ 5位  
女子 棒高跳び 4位

### ● 熊除けのベルを配付

4月下旬、熊の出没を受けて生徒全員に熊除けのベルを配付しました。かなり大きな音が出ます。また、爆竹を鳴らしながらの見回り、忌避剤の設置なども行っており、少しでも危険回避につながればと考えています。併せて熊を見かけたり、遭遇した時の対処の仕方について改めて全員で確認しました。

### ● 教職員小坂町巡り研修

5月17日、昨年度と今年度小坂高校に赴任した教職員を対象に、小坂町巡り研修が実施されました。地域の文化や歴史に触れることにより、本校の生徒理解やキャリア教育等の充実に生かすことを目的に、旧工藤家、郷土館、康楽館、鉾山事務所等始め、小坂町内をおよそ3時間かけて巡り、参加者が研鑽を積みました。

### ● 行事予定

- ・ 6月14日(火) 春季クリーンアップ、中庭の花植え
- ・ 7月4日(月)～7日(木) 二次試験